Universidad del sureste

Diseño gráfico

Taller del emprendedor

Ensayo

Diana Laura Rodriguez Flores

Mireya del Carmen García Alfonzo

17/05/2021

## Espíritu emprendedor

Habla sobre la manera de emprender, aspirando múltiples aceptaciones que se necesitan; y lo que es un emprendedor; un emprendedor tiene como propiedad su empresa comercial con el fin de beneficio propio. Aventurado a un nuevo movimiento de mercado y es clasificado como un buen administrador.

De esta manera es como se llega a representar un emprendedor, a consideración propia creo y opino que es parte fundamental que represente todo eso, pero de igual manera también debe de representarlo con sus acciones. A que me refiero con sus acciones, que debe el demostrarse así mismo, de que conseguirá su objetivo y que llegara a más gente o sea a más público meta, que no se limite porque a lo que me da la referencia de lo que es un espíritu emprendedor.

Es el lograr el sueño y como tal meta fija que llega a tener, para poder conseguir el éxito en si mismo y al obtenerlo se obtiene la satisfacción propia. Aunque también lo puede hacer como un cambio de rutina, tal vez no tanto por un sueño, si no como un pasatiempo en algo que realmente les guste.

Cuando se refieren a un emprendedor, se refieren como un individuo exitoso en su negocio o en lo que hace, desarrollando nuevas maneras de enfoque.

Hay muchas maneras en como definir al emprendedor, pero en si lo que es o para lo que es entre la sociedad, alguien capaz de establecer su meta como pasatiempo o como un sueño, pero al logra el propósito de establecer su negocio y manteniéndolo a flote, teniendo ese propósito de obtener esa mejoría en su vida. Así tratándose de espíritu emprendedor, a como lo considero; es el dar tu esfuerzo en la actividad que le gusta y le apasiona, al ver el fruto de tu trabajo es una de las mejores sensaciones, porque a pesar del trabajo que llego a costar, lo conseguiste con mucho esfuerzo, causando alegría y complacencia.

A un emprendedor se le caracteriza por su det<mark>erminación, capacidad para alcanza</mark>r metas, orientación y oportunidades, iniciativa y responsabilidad, persistencia en solución de

problemas, realismo, autoconfianza, altos niveles de energía, busca de realimentación, control interno alto, toma de riesgos calculados, baja necesidad de estatus y poder, integridad y confianza y tolerancia al cambio.

También hay varias clases de tipos de emprendedores, ejemplo.

- \* Emprendedor administrativo caracterizado por la investigación y desarrollo, para generar nuevas y superiores formas en realizar las actividades.
- \* Emprendedor oportunista buscando oportunidades y manteniéndose alerta de posibilidades que le rodean.
- \* Emprendedor adquisitivo mantiene la innovación, permitiendo crecer y mejora lo que realiza.
- \* Emprendedor incubador crece y busca oportunidades por preferir la autonomía, creando unidades independientes.
- \* Emprendedor imitador proceso de innovación con elementos básicos y existentes.

Se dice que según la razón de emprender es aprovechar una oportunidad y si lo es, porque desde un comienzo se mentaliza lo que quiere como beneficio propio.

Y otra por necesidad o porque se encuentra en una situación mala, puede y no es en todos los casos, pero si lo ponemos en contexto, el individuo esta buscando la manera de no cerrarse a las probabilidades que puede llegar a realizar con emprender, buscando manera de mejorar.